

24Jam

Babinsa Desa Sumber Arum Bersama Bhabinkamtibmas Hadiri Peringatan Maulid Nabi

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 22, 2024 - 18:08



(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 22/ Tempuran Serka Joko Robbi Bersama Bhabinkamtibmas Saat Menghadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Dusun Pakeron Desa Sumber Arum Kecamatan Tempuran

MAGELANG - Babinsa Koramil 22 Tempuran Kodim 0705/ Magelang Serka Joko Robbi, bersama Bhabinkamtibmas menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang diselenggarakan oleh warga Dusun Pakeron Desa Sumber Arum Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang, Minggu (22/09).



Pada pelaksanaan acara peringati maulid nabi Muhammad SAW tersebut dihadiri segenap aparat desa serta ratusan jamaah baik dari Desa Sumber Arum maupun dari luar desa yang ada di sekitar Kecamatan Tempuran.

Babinsa Serka Joko Robbi disela- sela acara mengatakan, hadirnya Babinsa bersama Bhabinkamtibmas tersebut selain untuk mengikuti jalannya peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, juga untuk menambah kedekatan dan silaturahmi dengan warganya," ungkap Joko Robbi.

"Kami hadir untuk memberikan rasa aman dan nyaman disaat warga masyarakat mengikuti jalannya peringatan Maulid Nabi dapat penuh khidmat.



Masih dikatakan Babinsa, selain berinteraksi untuk meningkatkan hubungan silaturahmi dengan warga masyarakat dan jamaah yang hadir. Babinsa juga berpesan agar setiap warga untuk selalu menjaga kenyamanan dan ketertiban di lingkungan.

Tentunya kenyamanan dan ketertiban sangat di perlukan setiap warga. Babinsa juga mengajak untuk menjaga kerukunan dan persatuan di setiap dusun yang ada di Desa Sumber Arum," tambah Serka Joko Robbi.

" Semoga dengan adanya peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini, dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT," tutup Babinsa.

Kegiatan Maulid Nabi di Desa Sumber Arum siang ini menjadi bukti nyata kehadiran Babinsa bersama Bhabinkamtibmas dalam menjaga, melayani serta memberikan rasa nyaman disetiap kegiatan masyarakat di wilayah.

Redaktur: Sertu Gunawan